

LAMPIRAN A

Hasil Ringkasan Teknik *Centroid-based Summarization* (10% Compression Rate)

Tabel A.1 Kelompok dokumen A: Flu Burung di Indonesia

VIRUS flu burung mulai dikenal luas sejak tanggal 25 Januari 2005, tepatnya saat Menteri Pertanian (Mentan) Anton Apriyantono secara resmi mengumumkan bahwa virus Avian Influenza/AI (H5N1) telah menyerang peternakan unggas di Indonesia. -
Dari pengumuman tersebut, sontak Departemen Kesehatan dan Departemen Pertanian melakukan serosurvei di daerah wabah AI di Bali, Lampung, Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, Yogyakarta, Bengkulu, Jawa Timur, dan Kalimantan Selatan. -
Hasilnya, pemeriksaan sero pada manusia negatif sehingga pada tanggal 19 Mei Mentan menyatakan virus AI (H5N1) bersifat asimtomatik (tanpa gejala) ditemukan pada babi di Tangerang. -
Dari kasus tersebut maka kemudian muncul kasus flu burung pertama kali yang merenggut nyawa manusia di Indonesia, yakni di Tangerang pada 28 Juni lalu. -
Saat itu keluarga Iwan Siswara Rafei (38) dan kedua putrinya, Sabrina Nurul Aisah (8) dan Thalita Nurul Aziz (1) secara mendadak dinyatakan meninggal dunia. -
Dugaan sementara Iwan Siswara Rafei tertular dari kotoran unggas yang berada di sekitar rumahnya. -
Namun sumber penyebabnya hingga kini menurut Departemen Kesehatan masih belum menemukan. -
Kemudian, pelan tapi pasti, virus tersebut bermigrasi menuju kawasan lain di kota Jakarta dan penyebarannya masih secara sporadis. -
TAHUN 2005 benar-benar menjadi tahun keprihatinan. -
Tidak hanya kesulitan ekonomi yang dihadapi masyarakat karena kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM) yang terjadi dua kali dalam setahun yakni bulan Maret dan Oktober, namun berbagai penyakit yang menjadi kejadian luar biasa (KLB) juga datang silih berganti. -
Di Jawa Barat, sejumlah penyakit langganan seperti demam berdarah dengue (DBD), sampai penyakit polio yang sebenarnya sudah dinyatakan bebas dari bumi Indonesia sampai kepada flu burung (Avian Influenza/AI) yang merupakan penyakit pendatang baru di Indonesia pun, datang seperti ingin ikut meramaikan jagat politik di tanah air. -
April tahun 2005, Jawa Barat tepatnya di Kab. -
Sukabumi digegerkan oleh munculnya kembali penyakit polio yang sudah dinyatakan bebas dari bumi Pasundan. -
Artinya, kondisi yang selama ini diyakini bahwa Jabar bebas polio ternyata bukan berdasarkan realita yang sesungguhnya. -
Berarti, sasaran imunisasi polio yang sudah dilakukan tidak menjangkau semua balita. -
Masih adanya balita yang belum terjangkau imunisasi dibenarkan Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Jabar Yudhi Prayudha. -
Pertengahan Juli 2004 lalu berita tentang Avian Influenza atau lebih sering kita dengar dengan nama Flu Burung kembali mendominasi media massa baik cetak maupun elektronik di negeri ini. -
Entah sebuah upaya politisasi isu dan rekayasa opini. -
Yang pasti, sebuah peristiwa baru pertama kali terjadi di Indonesia itu kini sudah terjadi. -
Bisa jadi ini akibat dari kurang sigapnya pemerintah dalam menanggulangi penyakit yang menjadi momok perunggasan di tanah air. -
Ketika kasus pertama terinfeksi salah satu warga di daerah Sulawesi Selatan itu tidak disikapi secara serius oleh pemerintah. -
Kini Pemerintah mendapat tamparan yang keras akibat peristiwa pertengahan Juli lalu yang menghebohkan yaitu dengan meninggalnya Iwan Siswara (Auditor BPK) dan kedua putrinya akibat terinfeksi Flu Burung. -
Hal tersebut patut dijadikan sebuah evaluasi dan diambil hikmahnya bagi semua pihak. -

Tabel A.2 Kelompok dokumen B: Italia Juara Dunia 2006

TEMPO Interaktif, Berlin:Lima algojo penalti Gli Azzuri menghapus rekor buruk Italia mengambil tendangan penalti.
Italia berhasil menjadi juara Piala Dunia 2006, setelah berjibaku lewat drama adu penalti, mengatasi musuh bebuyutannya Prancis, 5-3 (1-1). –
Rekor buruk di Piala Dunia 1990, 94 dan 1998 dibayar lunas pasukan Marcello Lippi di Stadion Olympia, Berlin, Senin (10/3) dini hari. -
Italia tampil sebagai juara Piala Dunia 2006 setelah di pertandingan final menaklukkan Prancis melalui adu penalti 5-3 usai skor tetap 1-1 tetap bertahan hingga akhir perpanjangan waktu di Stadion Olimpiade Berlin, Senin dinihari WIB (10/7). -
Bagi Italia, gelar juara tersebut adalah untuk keempat kalinya setelah 1934, 1938 dan 1982. -
Namun final Piala Dunia 2006 tersebut menjadi anti-klimaks bagi kapten Prancis, Zinedine Zidane, yang diusir wasit menit-menit terakhir babak perpanjangan waktu. -
Berlin – Fabio Grosso memastikan Italia menjuarai Piala Dunia 2006 dengan keunggulan 5-3 atas Prancis dalam adu penalti di Olympiastadion, Berlin, Senin (10/7) dini hari WIB. –

Tabel A.3 Kelompok dokumen C: Manchester United Mengalahkan AS Roma 7-1 di Liga Champions

[LONDON] Selasa (10/4) malam atau Rabu (11/4) dini hari WIB, menjadi saat yang indah bagi komunitas sepakbola Inggris, setelah dua klub andalannya, Manchester United (MU) dan Chelsea mencatat sukses luar biasa dengan lolos ke babak semifinal Liga Champions 2006/2007.
Dengan lolosnya kedua tim, masyarakat Inggris tinggal menunggu satu wakil lainnya, yaitu Liverpool untuk melengkapinya dominasi Inggris di babak semifinal.
Posisi Liverpool sendiri berada di "atas angin" untuk mengikuti jejak MU dan Chelsea, setelah dalam pertandingan perempat final pertama menang 3-0 atas tuan rumah PSV Eindhoven.
Manchester, Inggris (ANTARA News) - Manchester United bermain dengan penampilan terbaiknya dalam 50 tahun kompetisi Eropa untuk menghancurkan AS Roma 7-1, Selasa, dan mencapai babak semifinal Liga Champions untuk pertama kali sejak 2002.
United, yang tertinggal 1-2 dari hasil pertandingan pertama di Roma, sebelumnya tidak pernah mengalami defisit di pertandingan pertama dalam lima kali upayanya pada kompetisi itu, tetapi klub Inggris itu dapat menyelesaikannya dengan kemenangan yang mencengangkan sehingga memperoleh hasil agregat 8-3, demikian Reuters melaporkan.
Ini merupakan kemenangan terbesar dalam suatu pertandingan perempatfinal baik dalam Piala Eropa atau Liga Champions sejak Real Madrid mengalahkan Sevilla 8-0 pada kompetisi 1957-1958, sehingga berhasil meraup kemenangan agregat 10-2.
Ini merupakan rekor gol terbesar di babak perempatfinal Liga Champions.
Dengan menyingkirkan AS Roma, MU berhak melenggang ke semifinal dan akan menghadapi pemenang antara Bayern Munchen vs AC Milan.
Sebanyak 75 ribu pasang mata yang memadati stadion Old Trafford tidak menunggu lama untuk melihat hujan gol ke gawang AS Roma.
Di menit ke-11, menerima umpan Cristiano Ronaldo, Michael Carrick melepaskan tendangan melengkung yang melewati para pemain AS Roma.
Kemenangan telak itu lebih dari cukup untuk membalas kekalahan 1-2 pada leg pertama di Stadion Olimpico, Roma, pekan lalu.
Setan Merah pun lolos ke semifinal dengan keunggulan agregat 8-3.
Penampilan Wayne Rooney dan kawan-kawan memang fantastis, kendati bukan yang pertama kali buat United.
Setan Merah membantai AS Roma pada pertandingan kedua perempat final di Old Trafford, Rabu (11/4) dini hari, dengan skor telak 7-1.
MU menang besar dengan agregat 8-3 dan makin membawa optimisme bagi Manajer Manchester United, Sir Alex Ferguson.

Tabel A.4 Kelompok dokumen D: Pencemaran Merkuri di Teluk Buyat Manado

Sejumlah warga yang menghuni kawasan Teluk Buyat, Kabupaten Minahasa Selatan, Sulawesi Utara, terbang jauh ke Jakarta untuk mengadukan nasib mereka. -
Mereka mengaku korban pencemaran yang terjadi di pantai itu akibat limbah dari penambangan emas PT Newmont Minahasa Raya (NMR). -
Mereka diduga terkontaminasi logam berat arsen (As) dan merkuri yang mencemari pantai. -
Menurut dr. -
JAKARTA - Hasil pemeriksaan sampel darah, urin, rambut dan kuku terhadap empat warga Dusun Buyat Pantai, Desa Ratatotok Timur, Kecamatan Ratatotok Kabupaten Minahasa Selatan memperlihatkan kontaminasi berbagai logam berat seperti merkuri, arsen, timbal, kadmium, selenium. -
Dari penyakit yang dialami keempat warga tersebut bila dikaitkan dengan kontaminasi logam, maka logam yang cenderung berperan adalah logam arsen. -
Demikian diutarakan dr Djaja S Atmadja SpF PhD SH DFM dari Bagian Kedokteran Forensik Fakultas Kedokteran Universitas Indonesia (FKUI) yang diwawancarai Pembaruan, Selasa (17/8), di Jakarta. -
Menurut dia, diketahuinya berbagai logam pada tubuh warga Dusun Buyat Pantai setelah diperiksa sampel berupa darah, urin, kuku dan rambut oleh Laboratorium Kesehatan Daerah Provinsi DKI Jakarta (Doping Control & Public Health Laboratory). -
TEMPO Interaktif, Jakarta: Berkas perkara dugaan pencemaran di Teluk Buyat, masih dalam penelitian Kejaksaan Tinggi Sulawesi Utara. -
"Berkas Buyat masih diteliti, ternyata belum lengkap," kata juru bicara Kejaksaan Tinggi Sulawesi Utara, Robert Ilat, Senin (18/10). -
Tim jaksa menemukan ketidaklengkapan berkas. -
Sedikitnya terdapat 13 poin lagi yang masih harus dilengkapi penyidik Mabes Polri. -
Sudah sepekan media massa nasional memberitakan tragedi yang melanda warga Teluk Buyat, Ratatotok, Sulawesi Utara. -
Kesimpulan dari hasil analisis bahwa tingginya kandungan Arsen (As) dan Merkuri (Hg) yang mencemari Teluk Buyat menjadi penyebab utama munculnya penyakit tersebut. -
Penyakit minamata muncul pada tahun 1950 di Teluk Minamata, Provinsi Kumamoto Kyushu, Jepang. -
Gelagatnya terjadi pada kucing yang mati secara tiba-tiba tanpa diketahui penyebabnya dan baru terungkap secara pasti tahun 1956, tatkala orang-orang yang mengkonsumsi ikan dari Teluk Minamata mengalami tingkah laku yang aneh. -
Nama Buyat mencuat setelah munculnya keluhan penyakit yang diduga Minamata yang diderita sejumlah warga di Desa Buyat, Minahasa, Sulawesi Utara. -
Pencemaran ini masih diteliti tim terpadu, kendati beberapa LSM telah menyimpulkan adanya limbah berbahaya yang mencemari Teluk Buyat. -
Teluk Buyat adalah lokasi pembuangan limbah tailing atau lumpur sisa tambang PT Newmont Minahasa Raya (NMR). -
Tak pelak, sejumlah LSM menuding, penyakit yang diderita warga Buyat, adalah akibat limbah dari PT Newmont yang kemudian dibantah oleh pihak PT Newmont. -
PT Newmont justru menuding yang mencemari Teluk Buyat adalah pertambangan emas liar di Teluk Buyat yang menggunakan merkuri untuk memisahkan emas dari bahan logam lainnya. -
Direktur PT Newmont Minahasa Raya (NMR), Richard Bruce Ness, dalam sidang Pengadilan Negeri (PN) Manado didakwa pada bulan Oktober 1997 - 2004 di Desa Ratatotok Selatan, Kecamatan Ratatotok, Kabupaten Minahasa (Minsel), melakukan perbuatan mengakibatkan pencemaran dan kerusakan lingkungan. -
Sidang tersebut dilakukan di aula Kantor Walikota Manado, Jumat dipimpin Hakim Ketua, Ridwan Damanik SH didampingi empat hakim anggota, dan dihadiri terdakwa Richard Bruce Ness didampingi penterjemah Agus Salim dan enam penasehat hukum, antara lain Luhut MP Pangaribuan SH, AJ Mangindaan SH, P Situmorang SH. -
Jaksa Penuntut Umum (JPU), Robert Ilat SH, mengatakan, akibat perbuatan terdakwa sesuai berita acara pemeriksaan laboratoris kriminalistik Pusat Laboratorium Forensik Mabes Polri nomor Lab:4171/KTF/2004 tanggal 27 September sampel air laut Teluk Buyat telah melebihi ambang batas baku mutu untuk biokta laut. -
Tailing terdakwa PT NMR telah menurunkan kualitas air laut Teluk Buyat, Sladge dari sendimen pond PT NMR telah menurunkan kualitas air Sungai Buyat, sampel biokta laut dari Teluk Buyat telah terkontaminasi logam merkuri (Hg) dan logam arsen (As). -
Jakarta (ANTARA News) - Tim Terpadu yang meneliti perairan Teluk Buyat, Sulawesi Utara (Sulut), menyatakan bahwa perairan Teluk Buyat telah tercemar akibat limbah penambangan yang dilakukan oleh PT Newmont Minahasa Raya (NMR). -
"Perairan telah mengandung arsenik dan merkuri," katanya. -
Ketua Tim Teknis Tim Terpadu, Masnelyarti Hilman, dalam kesaksiannya di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Kamis (20/9), menyatakan bahwa perairan Teluk Buyat mengandung logam arsenik dan merkuri. -
Masnelyarti menjelaskan, dari 23 ekor ikan yang diteliti, 10 ekor di antaranya teracuni arsenik hingga melebihi standar yang ditentukan Direktorat Jenderal Pengawasan Obat dan Makanan (Ditjen POM). -

Tabel A.5 Kelompok dokumen E: Mantan Presiden Soeharto Meninggal

Menjelang meninggalnya mantan Presiden RI yang kedua, HM Soeharto, pro dan kontra pengampunan kepada mantan jenderal berbintang lima itu, khususnya gugatan hukum soal korupsinya, semakin tajam. - Tokoh-tokoh Golkar, mantan kendaraan politik Soeharto selama tiga dasawarsa lebih, antusias memperjuangkan penghapusan semua perkara hukum terhadap mantan orang nomor satu di republik ini. - Sedangkan mantan Ketua MPR Amien Rais serta Ketua MPR, Hidayat Nur Wahid, mendorong pemerintah untuk tetap mengadili mantan presiden itu. - Kendati demikian, masalah korupsi Soeharto hanya bagian kecil dari aspirasi gerakan mahasiswa yang memaksa Soeharto turun tahta pada Kamis, 21 Mei 1998. - Perjuangan itu mengerucut menjelang Sidang Istimewa MPR November 1998, yang melahirkan Tap XI/MPR/1998 tentang Penyelenggaraan Negara yang Bersih dan Bebas dari Korupsi, Kolusi, dan Nepotisme, tertanggal 13 November 1998. - Pasal 4 Tap MPR itu berbunyi: "Upaya pemberantasan korupsi, kolusi, dan nepotisme harus dilakukan secara tegas terhadap siapapun juga, baik pejabat negara, mantan pejabat negara, keluarga, dan kroninya maupun pihak swasta/konglomerat termasuk mantan Presiden Soeharto dengan tetap memperhatikan prinsip-prinsip praduga tak bersalah dan hak-hak azasi manusia". - Sebelumnya tim dokter kepresidenan mengumumkan bahwa keadaan mantan Presiden Soeharto pada Minggu pagi sangat kritis, pernafasan dangkal dan 100 persen kembali diambil alih alat bantu pernafasan. - Ketua tim dokter kepresidenan, Marjo Soebianto, menjelaskan sejak pukul 01.00 WIB keadaan kesehatan secara umum mantan orang nomor satu itu menurun, kemudian terjadi sesak nafas diikuti dengan tekanan darah yang juga menurun. - Di Rumah Sakit Pusat Pertamina (RSPP) mantan presiden Soeharto menghembuskan nafas terakhirnya pada pukul 13.10 WIB. - Berita duka itu disampaikan langsung oleh ketua tim dokter kepresidenan dr Mardjo Soebianto dengan didampingi putri Soeharto, Siti Hardianti Rukmana, di RSPP, Jl Kiai Maja, Jakarta, Minggu (27/1/2008). - Penyebab meninggalnya Soeharto, seperti diterangkan oleh dr. - Mardjo disebabkan karena kegagalan fungsi organ. - Ucapan permintaan maaf pun disampaikan oleh Tutut sambil terisak kepada para wartawan. - MINGGU, 27 Januari 2008, Jenderal Besar (Hor) H Muhammad Soeharto wafat dalam usia 87 tahun 8 bulan. - Upaya terbaik puluhan dokter ahli dari tim dokter kepresidenan dengan peralatan kedokteran mutakhir, akhirnya menyerah. - Pria kelahiran 8 Juni 1921 itu kembali ke haribaan Tuhan setelah berulang kali dirawat di Rumah Sakit Pusat Pertamina (RSPP) Jakarta Selatan. - Sejak lengser dari jabatan Presiden pada 21 Mei 1998, kondisi kesehatan Soeharto memang semakin memburuk. -

Tabel A.6 Kelompok dokumen F: Tsunami di Aceh

Jakarta, 2 Mei 2007 (ANTARA) - Minggu pagi, tanggal 26 Desember, 2004, gempa bumi yang berpusat di Samudera Hindia dengan kekuatan antara 9,1 - 9,3 pada Skala Richter, telah memicu serangkaian tsunami yang dahsyat, menyebabkan bencana paling mematikan dalam sejarah modern. - Dampak bencana paling kuat dirasakan di Aceh, di mana lebih dari 168.000 orang meninggal dunia dan lebih dari 500.000 orang kehilangan tempat tinggal. - Kondisi ini memunculkan keprihatinan seluruh umat manusia di dunia. - Mereka bersympati dan bahu-membahu membantu menolong korban bencana di Aceh. - TEMPO Interaktif, Jakarta: Pemerintah menetapkan gempa bumi dan gelombang tsunami di Aceh sebagai bencana nasional dan menetapkan pendirian posko koordinasi dan mobilisasi bencana di Medan. - Juru bicara kepresidenan Andi Alfian Malarangeng menegaskan, Presiden Susilo Bambang Yudhoyono akan membatalkan rencana kunjungannya ke Ambon. - Sebelumnya, presiden akan meresmikan Gereja Silau dan Masjid Al Fatah di Ambon serta rencana pemberian bantuan kapal dan bus. - Menurut rencana, besok pagi-pagi begitu Presiden Yudhoyono tiba dari Jayapura, Papua akan langsung memimpin rapat koordinasi di Jakarta. - Setelah itu presiden akan menuju ke Medan atau Banda Aceh. - TEMPO Interaktif, Jakarta: Gelombang Tsunami yang menyapu kawasan Aceh Utara dan Sumatera Utara, menurut Sekretaris Jenderal Departemen Sosial, Rohadi, lebih dari 1.400 orang. - "Kemungkinan korban masih akan bertambah,"katanya. - Menurut kantor berita asing (AFP dan Reuters) mengutip sumber dari Departemen Kesehatan, korban

sudah mencapai 1.800 orang lebih. -

Di Aceh Utara saja, korban meninggal sudah mencapai 600 orang, 300 orang dinyatakan hilang. -

JAKARTA - Gempa hebat diiringi dengan gelombang pasang (tsunami) yang terjadi di kawasan Asia Selatan, (Minggu, 26/12). -

Sampai pukul 24.00 semalam telah menewaskan sedikitnya 7.459 orang. -

Sedangkan di Indonesia dilaporkan korban tewas 2.434 orang. -

Data sebelumnya sekitar pukul 22.00 tercatat 6.600 orang (lihat grafis). -

Sementara itu, Pusat Penanggulangan Masalah Kesehatan (PPMK) Departemen Kesehatan (Depkes), Senin (27/12) pagi, menyebutkan, hingga Senin pagi korban tewas di NAD sekitar 4.500 orang. -

Dengan perincian di Banda Aceh 3.000 orang, Aceh Timur 26, Lhokseumawe 157, Kabupaten Bireuen 90, Kabupaten Pidie 165, dan Aceh Utara 619 orang. -

Korban hilang di Aceh Timur lima orang, dan Aceh Utara 303 orang. -

Sedang korban tewas di Sumut sedikitnya 83 orang dengan perincian di Kabupaten Nias 75 dan Pantai Cermin 8. -

Menurut USGS yang berbasis di Golden, negara bagian Colorado, Amerika Serikat, gempa ini berkekuatan 8,5 sampai 8,9 skala richter. -

Ini merupakan gempa terkuat sejak gempa di Prince William Sound, Alaska dengan kekuatan 9,2 Richter pada tahun 1964. -

Gempa di Aceh ini yang gelombang tsunaminya melanda sampai Maladewa dan selatan India serta Srilanka, merupakan yang kelima terkuat sejak 1900. -

Gempa terkuat terjadi tahun 1960 di Chili berskala 9.5. -

Gempa ini berjenis dorongan dangkal pada lempeng mikro Burma, lempeng India dan lempeng Sunda. -

Ribuan rumah disapu oleh kekuatan gelombang yang menghantam propinsi Aceh dan Sumatera Utara. -

Indonesia adalah negara terparah dengan 94 ribu korban tewas, belum termasuk yang hilang dan luka-luka. -

Merespon bencana nasional ini, Staf Union ILO Jakarta segera mengambil tindakan membantu para korban dengan menyumbang baik dalam bentuk uang maupun bentuk natura. -

Pada hari Rabu tanggal 29 Desember 2004, Ine Indiravitri, Ketua Staf Union ILO Jakarta bersama dengan Wakil Ketua, Budi Setiawati, menyerahkan sumbangan kepada group kemanusiaan Metro TV / Media Indonesia. -

Gelombang tsunami inilah yang menyebabkan banyaknya korban jiwa pada bencana ini. -

Dikhawatirkan jumlah ini masih bisa bertambah hingga sekitar 57.000 jiwa. - Ketua tim dokter kepresidenan, Marjo Soebianto, menjelaskan sejak pukul 01.00 WIB keadaan kesehatan secara umum mantan orang nomor satu itu menurun, kemudian terjadi sesak nafas diikuti dengan tekanan darah yang juga menurun. -

Di Rumah Sakit Pusat Pertamina (RSPP) mantan presiden Soeharto menghembuskan nafas terakhirnya pada pukul 13.10 WIB. -

Berita duka itu disampaikan langsung oleh ketua tim dokter kepresidenan dr Mardjo Soebianto dengan didampingi putri Soeharto, Siti Hardianti Rukmana, di RSPP, Jl Kiai Maja, Jakarta, Minggu (27/1/2008). -

Penyebab meninggalnya Soeharto, seperti diterangkan oleh dr. -

Mardjo disebabkan karena kegagalan fungsi organ. -

Ucapan permintaan maaf pun disampaikan oleh Tutut sambil terisak kepada para wartawan. -

MINGGU, 27 Januari 2008, Jenderal Besar (Hor) H Muhammad Soeharto wafat dalam usia 87 tahun 8 bulan. -

Upaya terbaik puluhan dokter ahli dari tim dokter kepresidenan dengan peralatan kedokteran mutakhir, akhirnya menyerah. -

Pria kelahiran 8 Juni 1921 itu kembali ke haribaan Tuhan setelah berulang kali dirawat di Rumah Sakit Pusat Pertamina (RSPP) Jakarta Selatan. -

Sejak lengser dari jabatan Presiden pada 21 Mei 1998, kondisi kesehatan Soeharto memang semakin memburuk. -

Tabel A.7 Kelompok dokumen G: Manchester United Juara Liga Champions

MOSKOW--MI: Adu penalti menjadi penentu kemenangan Manchester United atas Chelsea dengan skor 6-5 di laga final Liga Champions di Moskow, Rusia, Rabu atau Kamis WIB. -
Laga harus dilanjutkan dengan adu penalti, setelah kedua tim bermain imbang 1-1 hingga babak perpanjangan waktu usai. -
Bintang asal Portugal itu mengecoh kiper Chelsea Petr Cech melalui sundulan akurat, memanfaatkan umpan silang Wes Brown. -
INILAH.COM,Moskow - Luar Biasa! -
Manchester United kembali merajai sepak bola Eropa. -
MOSKOW - Manchester United membuktikan dirinya bukan saja sebagai raja di pentas domestik. -
Pahlawan Setan Merah kali ini adalah kiper utama mereka Edwin van der Sar. -
Kiper Belanda itu mampu memblokir tendangan penalti yang dilesakkan striker The Blues, Anelka, ketika kedudukan 5-5. -
Manchester United lebih dulu unggul 1-0 lewat kaki Ronaldo namun menjelang akhir babak pertama Frank Lampard menyamakan kedudukan 1-1 yang bertahan hingga perpanjangan waktu 1x15 menit. -
Dalam adu penalti dengan skor akhir 6-5 untuk United, Ronaldo gagal menyarangkan gol sedang dari Chelsea, tendangan John Terry mengenai tiang gawang sedangkan tendangan Anelka ditangkis kiper Manchester United, Edwin Van de Sar. -
Tendangan penalti Nicolas Anelka diselamatkan oleh Edwin van der Sar sehingga memberi kemenangan bagi Manchester United dalam final Liga Champions setelah menang dalam adu penalti dengan skor 6-5 setelah dalam pertandingan 120 menit skor sama kuat 1-1. -
Sundulan kepala Cristiano Ronaldo pada pertengahan babak pertama memberi keunggulan 1-0 bagi United yang seharusnya menambah satu dua gol lagi pada babak pertama, tetapi pada menit-menit terakhir Chelsea justru menyamakan kedudukan menjadi 1-1. -
Bagi MU ini adalah gelar juara buat kali ketiga di ajang bergengsi antar klub Eropa tersebut. -
Setelah menunggu sembilan tahun, Manchester United akhirnya merebut kembali trofi bergengsi kejuaraan antar klub Eropa, Liga Champions 2007-08, dengan mengalahkan Chelsea di final Kamis (22/5) dinihari. -
Dalam pertarungan yang berlangsung ketat dan keras di Stadion Luzhniki, Moskow, Rusia, MU menguburkan impian Chelsea untuk membuat sejarah pertama kali jadi juara di ajang ini, lewat kemenangan 6-5 dalam adu penalti. -
Dalam drama adu penalti, penendang ke-7 Chelsea, Nicolas Anelka, gagal menjangkau bola karena tendangannya yang terarah ke kanan gawang mampu diblok kiper Edwin van der Sar. -
Moscow, Koran Internet: Manchester United memenangi Liga Champions dengan mengalahkan Chelsea 6-5 melalui adu penalti setelah final antara tim Inggris itu berakhir 1-1 hingga perpanjangan waktu berakhir pada Rabu waktu setempat, atau Kamis (22/5) dinihari WIB). -
Cristiano Ronaldo, yang membawa United unggul lebih dulu melalui sundulan pada menit ke-26, gagal menyarangkan bola dalam adu penalti namun tendangan dari titik penalti yang dilakukan pemain Chelsea John Terry membentur gawang saat penentuan gelar berada di tangannya. -
Penjaga gawang United yang berusia 37 tahun Edwin van der Sar, yang tampil pada final ketiganya 13 tahun setelah final pertamanya bersama Ajax Amsterdam, kemudian melakukan penyelamatan dari usaha pemain pengganti Nicolas Anelka untuk memberi United hadiah tertinggi Eropa untuk ketidakkalahannya. -
Chelsea akan merasa diperlakukan kurang adil atas kekalahan menyakitkan tersebut setelah tampil terbaik dalam final. -
Mereka menyamakan kedudukan melalui Frank Lampard dan dua kali membentur gawang, tetapi mereka juga akan menyesali kemarahan striker Didier Drogba, yang diusir dari lapangan menjelang perpanjangan waktu berakhir dan kehilangan kesempatan dalam adu penalti. -
Moskow - Drama di Luzhniki Stadium akhirnya memunculkan Manchester United sebagai juara. -
Dengan demikian MU berhasil memboyong trofi Liga Champions untuk ketiga kalinya. -
Sebuah final yang cukup menegangkan terjadi Kamis (22/2/2008) dinihari WIB. -
MU pun berhasil meraih double winner musim ini seperti tahun 1999 lalu. -
MU yang telah berhasil meraih juara Premiership musim ini tidak mau melepaskan kemenangan mereka di final Liga Champions musim ini kepada Chelsea. -
Sejak babak pertama dimulai MU langsung menekan pertahanan Chelsea yang dikomandani oleh John Terry. -
Tahun ini benar-benar merupakan tahun kebangkitan Manchester United setelah meraih gelar Premiere League, Kamis dini hari (22/05 'WIB) mereka berhasil merengkuh trofi Liga Champions Eropa, setelah di final mengalahkan sesama tim Inggris lainnya Chelsea dengan adu penalti 6-5. -
Untuk yang kesekian kalinya kedua tim ini bertemu di pertandingan tensi tingkat tinggi, dimana puncaknya adalah di final Liga Champions musim kompetisi 2007-2008. -
Hal ini terlihat sejak pluit tanda babak pertama dimulai, kedua tim masing-masing mempertontonkan

kelebihan dalam bermain sepak bola kolektif yang apik dipadukan dengan gaya bermain Liga Inggris yang keras. -

ManU berhasil memimpin terlebih dahulu melalui tendangan Cristiano Ronaldo di menit ke-26. -

MOSKWA, KAMIS - Manchester United (MU) mengangkangi Eropa. -

Sukses tersebut membuat MU meraih trofi ketiganya di pentas sepakbola terbaik Eropa. -

Moskow, Koran Internet: Alex Ferguson mengatakan takdir memainkan peranan besar hari Rabu, saat tim asuhannya, Manchester United, menjuarai Liga Champions 50 tahun setelah bencana udara Munich, dengan disaksikan beberapa orang yang selamat dari musibah itu. -

Harry Gregg, Albert Scanlon, Kenny Morgans, Bill Foulkes, dan Bobby Charlton merupakan di antara mereka yang berada di Stadion Luzhniki, tempat Manchester berada di ambang kekalahan, sebelum mengalahkan Chelsea 6-5 melalui adu tendangan penalti setelah pertandingan berakhir dengan skor 1-1 sesuai perpanjangan waktu. -

Chelsea mestinya menggondol trofi itu bila saja kapten mereka, John Terry, tidak tergelincir dan gagal mengeksekusi penalti dan bagi Ferguson hal itu bukan sekedar masalah keberuntungan. -

"Saya katakan menjelang pertandingan bahwa kami tidak akan membiarkan terjadinya kenangan jatuhnya 'Busby Babes'," kata Ferguson pada konferensi pers sesuai pertandingan. -

MOSKOW – Glory glory glory Manchester United! -

Itulah sepeinggal lagu yang dilantunkan secara kompak oleh ribuan pendukung Manchester United (MU) di Stadion Luzhniki, Moskow, Kamis (22/5) dini hari WIB. -

Lagu kebesaran tim berjudul Setan Merah itu menambah kemeriahan pesta kemenangan United atas musuh bebuyutannya, Chelsea, di final Liga Champions. -

Tiga kali masuk ke final, tiga kali pula tim berjudul Setan Merah itu sukses menjadi jawara. -

Dua gelar sebelumnya diraih United pada 1968 dan 1999. -

MOSKOW (Suara Karya): Setelah merebut gelar Liga Inggris, Manchester United sukses meraih double winner usai menjuarai Liga Champion 2007/2008. -

Di final MU mengalahkan Chelsea lewat adu penalti, 6-5, setelah selama 2 x 45 menit ditambah perpanjangan waktu 2 x 15 menit, keduanya bermainimbang 1-1, dalam pertandingan yang berlangsung dramatis di Moskow, Kamis (22/5) dini hari WIB. -

Begitu juga John Terry, sebagai penentu buat Chelsea, gagal mengeksekusi penalti setelah tendangannya membentur sisi luar gawang. -

Setelah melewati partai yang menegangkan selama 120 menit, diwarnai satu kartu merah untuk Didier Drogba, dan harus diakhiri dengan drama adu penalti. -

Akhirnya, Red Devils sukses memboyong trofi Liga Champions 2007/2008 dari Chelsea dengan skor 7-6 di Stadion Luzhniki, Moskow, Rusia, Kamis (22/05) dinihari. -

Di awal pertandingan, kedua tim bermain sangat hati-hati. -

Permainan mulai memanas saat Manchester United (MU) unggul terlebih dulu di menit ke-26, di mana Cristiano Ronaldo yang lolos dari kawalan Michael Essien berhasil menyundulkan umpan Wesley Brown ke gawang Peter Cech. -

Skor 1:1 melalui gol Cristiano Ronaldo dari ManU dan Frank Lampard dari Chelsea bertahan hingga babak perpanjangan waktu berakhir. -

Pertandingan ini diwarnai kartu merah yang diterima pemain Chelsea Didier Drogba pada masa perpanjangan waktu. -

ITULAH malam di mana Manchester United mengingatkan dunia bagaimana mereka layak memproduksi sebuah drama. -

Cristiano Ronaldo membenamkan wajahnya di rumput lapangan sebelum berteriak penuh girang. -

Ryan Giggs menyeka bulir air mata dari wajahnya. -

LAMPIRAN B

Hasil Ringkasan Teknik *K-means-based Summarization* (10% Compression Rate)

Tabel B.1 Kelompok dokumen A: Flu Burung di Indonesia

Di Jawa Barat, sejumlah penyakit langganan seperti demam berdarah dengue (DBD), sampai penyakit polio yang sebenarnya sudah dinyatakan bebas dari bumi Indonesia sampai kepada flu burung (Avian Influenza/AI) yang merupakan penyakit pendatang baru di Indonesia pun, datang seperti ingin ikut meramaikan jagat politik di tanah air.

Kasus Polio di Jawa Barat menyebar di hampir sepertiga wilayah Jabar yakni Kabupaten Sukabumi 22 kasus, Kabupaten Bogor 25 kasus, Kabupaten Cianjur tujuh kasus, Kabupaten Bekasi satu kasus, Kota Bekasi satu kasus, Kabupaten Cirebon satu kasus, dan Kabupaten Bandung satu kasus.

Memasuki pertengahan sampai dengan akhir tahun 2005, perhatian warga kembali harus tersedot munculnya penyakit mematikan yakni flu burung.

Di Indonesia flu burung pertama kali ditemukan bulan Juli 2005 di Tangerang.

Sampai saat ini, asal virus flu burung yang menyerang Iwan dan dua orang anaknya warga Tangerang yang meninggal akibat penyakit AI masih belum ditemukan.

Bahkan, kasus AI terakhir yang menimpa Enang warga Kab. Sumedang yang berhasil selamat berkat penanganan cepat tim dokter Rumah Sakit Hasan Sadikin (RSHS) Bandung, alur virusnya dari mana juga masih gelap.

Berdasarkan data di Dinkes Jabar, sampai dengan Desember 2005, dugaan kasus flu burung di Jabar tercatat 25 kasus, tiga kasus di antaranya dinyatakan positif oleh laboratorium WHO di Hong Kong dan dua di antaranya meninggal.

Sebaran kasus flu burung juga lumayan luas hampir mencakup sepertiga wilayah di Jabar yakni Kab. Meski di Indonesia khususnya di Jabar jumlah kematian yang disebabkan oleh serangan virus flu burung tidak sebanyak kasus penyakit lain seperti DBD atau HIV/AIDS, namun merebaknya penyakit flu burung di Indonesia memunculkan kepanikan dan kekhawatiran luar biasa dari masyarakat bahkan masyarakat dunia. Untuk meredakan kepanikan warga, pemerintah membentuk tim gabungan lintas departemen yang tugasnya melacak sumber penularan virus flu burung.

Flu Spanyol diketahui disebabkan oleh virus H1N1.

Selain flu Spanyol, pandemik flu burung lainnya yakni tahun 1957-1958, yang lebih dikenal dengan Flu Asia (Asian Flu) yang disebabkan virus sub tipe H2N2, mengakibatkan 70.000 kematian di Amerika Serikat.

Pandemik tahun 1957-1958 dan 1968-1969, disebabkan karena virus baru gabungan virus influenza manusia dan burung, sedangkan pandemik tahun 1918-1919 virus penyebabnya murni virus AI.

Dengan kemudahan transportasi dan mobilitas masyarakat dunia yang tinggi penyebaran virus flu burung akan lebih mudah lagi.

Pandemik Influenza adalah KLB global penyakit yang terjadi bila virus influenza A muncul pada populasi manusia, menyebabkan penyakit yang serius, dan menular secara mudah dari satu manusia ke manusia lain.

Pandemik berbeda dengan KLB musiman atau epidemi influenza.

KLB musiman disebabkan oleh sub-tipe virus influenza yang sudah bersirkulasi diantara manusia.

Sedangkan pandemik disebabkan infeksi oleh subtipe baru, atau yang belum pernah bersirkulasi di antara manusia atau pernah bersirkulasi beberapa waktu lalu.

Pandemik influenza yang lalu mengakibatkan banyak korban yang sakit, meninggal, gangguan sosial maupun kerugian secara ekonomi.

Pandemik influenza terjadi bila dihasilkan subtipe virus influenza A baru, dikenal sebagai perubahan besar (major) antigen virus (antigenic shift).

Bila ditemukan jenis baru virus influenza A, ini merupakan pertanda awal akan timbulnya pandemik, meskipun untuk terjadinya pandemik virus baru tersebut harus bisa dengan mudah menular antar manusia.

Seperti fenomena gunung es, jumlah kasus yang tercatat hanya menunjukkan puncak dari gunung es tersebut, jumlah kasus yang sebenarnya tidak diketahui secara pasti.

Peristiwa menularnya Flu burung pada manusia memang jarang terjadi, karena pada umumnya virus flu burung (avian influenza) tidak menyerang manusia.

Flu burung pertama kali melewati "halangan spesies" dari unggas ke manusia pada tahun 1997.

Sebelumnya, flu ini hanya menyerang burung, bukan manusia.

Sekitar 4,7 juta ayam di Indonesia mati, 40 persen diantaranya terkena virus flu burung dan virus New Castle.

Periode awal Desember 2003 - pertengahan Januari 2004 wabah flu burung telah menyebar di berbagai negara.

Virus flu burung menyerang unggas di Korea Selatan untuk pertama kalinya.

Salah satu hipotesa saat ini adalah virus avian flu tidak bisa langsung menginfeksi manusia, tetapi terlebih dahulu beradaptasi pada babi atau kuda yang berfungsi sebagai inang intermediet (intermediate host). Hal ini berdasarkan fakta bahwa baik virus yang menginfeksi manusia maupun yang menginfeksi burung, keduanya bisa menginfeksi babi dan kuda ini.

Tabel B.2 Kelompok dokumen B: Italia Juara Dunia 2006

Berlin – Fabio Grosso memastikan Italia menjuarai Piala Dunia 2006 dengan keunggulan 5-3 atas Prancis dalam adu penalti di Olympiastadion, Berlin, Senin (10/7) dini hari WIB.
Lini belakang Prancis cukup kokoh berkat permainan gemilang William Gallas dan Lilian Thuram. Italia pun memenangi pertandingan dan meraih gelar juaranya yang keempat di turnamen empat tahunan ini. Sebelumnya, Italia juara pada 1934, 1938, dan 1982.
Italia sebenarnya punya pengalaman buruk dalam adu penalti.
Tim ini sudah menunjukkan hati baja dan tidak pernah takut dengan adu penalti,” kata pemain Italia, Gennaro Gattuso.
Keputusan yang bakal sulit diambil oleh pemerintah dan Federasi Sepakbola Italia (FIGC) karena Juventus menempatkan lima pemainnya di tim nasional.
Pahlawan Italia saat itu adalah Paolo Rossi, pemain yang sempat dua tahun diskors akibat terlibat pengaturan pertandingan.

Tabel B. 3 Kelompok dokumen C: Manchester United Mengalahkan AS Roma 7-1 di Liga Champions

MANCHESTER -- Manchester United (MU) lolos ke semifinal Piala Champions dengan pesta gol. Setan Merah membantai AS Roma pada pertandingan kedua perempat final di Old Trafford, Rabu (11/4) dini hari, dengan skor telak 7-1.
Kemenangan 2-1 AS Roma atas MU pada pertandingan pertama di Stadion Olimpico, Roma, pekan lalu pun seperti tak ada artinya sama sekali.
Keduanya belajar dari kekalahan dua musim lalu".
Daniele De Rossi pun tidak bergembira meski mencetak satu gol ke jala MU.
Chelsea tertinggal lebih dulu lewat gol Fernando Morientes pada menit ke-32.
Namun, pada babak kedua The Blues mampu bangkit dengan melesakkan dua gol lewat Andriy Shevchenko dan Michael Essien.
Dua menit kemudian, giliran Rooney yang memperdayai kiper Roma, Alexander Doni, setelah menerima umpan dari Ryan Giggs.
Ronaldo menutup babak pertama dengan 4-0 setelah menusuk dari sayap kanan, menaklukkan dua bek Roma, dan menceploskan bola ke gawang.
Inilah gol pertama Ronaldo di kompetisi antarklub Eropa.
Pemain sayap tim nasional Portugal itu kembali menggetarkan jala Roma di menit 49, memanfaatkan umpan Giggs yang sebenarnya ditujukan kepada Smith.
Di menit 60, Ronaldo memicu terjadinya gol keenam United dengan menyambut umpan silang Gabriel Heinze yang kemudian diselesaikan Carrick.
Hanya dua menit kemudian, MU kembali menjebol gawang AS Roma.
Dengan kondisi ini, MU tinggal menunggu waktu untuk kembali memanen gol dari gawang AS Roma.
Benar saja, pada menit ke-44 Cristiano Ronaldo memasukkan gol keempat United dengan tendangan mendatarnya.
Dua menit memasuki babak kedua Ronaldo kembali memperlebar selisih gol MU menjadi 5-0.
Untuk bisa lolos, Roma wajib mencetak 5 gol ke gawang van Der Sar, dengan catatan MU tidak menambah gol ini.
Ini tentu sesuatu yang sangat berat, mengingat MU mendominasi penuh jalannya pertandingan.
Karena itu gol Daniele De Rossi di menit 69 sekedar menjadi gol hiburan.
Di sisa waktu pertandingan, AS Roma bukannya menambah gol malah kebobolan gol lebih banyak.

Tabel B.4 Kelompok dokumen D: Pencemaran Merkuri di Teluk Buyat Manado

Direktur PT Newmont Minahasa Raya (NMR) Richard Bruce Ness, dalam sidang Pengadilan Negeri (PN) Manado, didakwa pada bulan Oktober 1997-2004 di Desa Ratatotok Selatan, Kecamatan Ratatotok, Kabupaten Minahasa, melakukan perbuatan mengakibatkan pencemaran dan kerusakan lingkungan. Richard Bruce Ness selain dijadikan sebagai terdakwa I PT NMR, juga menjadi terdakwa II selaku Presiden Direktur PT NMR yang memiliki tugas dan tanggung jawab untuk mengawasi, mengendalikan, dan memerintah stad dan bawahannya supaya dapat melaksanakan tugas sesuai ketentuan dan perundang-undangan di Indonesia.

Ketua Tim Teknis Tim Terpadu, Masnelyarti Hilman, dalam kesaksiannya di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Kamis (20/9), menyatakan bahwa perairan Teluk Buyat mengandung logam arsenik dan merkuri.

Masnelyarti menjelaskan, dari 23 ekor ikan yang diteliti, 10 ekor di antaranya teracuni arsenik hingga melebihi standar yang ditentukan Direktorat Jenderal Pengawasan Obat dan Makanan (Ditjen POM). Dia juga menjelaskan, terdapat beberapa jenis ikan yang tidak lagi ditemukan di Teluk Buyat. Lingkungan di bawah thermocline bisa dijadikan tempat pembuangan limbah, karena di lingkungan tersebut tidak terdapat oksigen.

Menanggapi hal itu, Luhut Pangaribuan selaku kuasa hukum Newmont mengatakan, sebenarnya sudah ada laporan dari Kementerian Lingkungan Hidup (KLH) yang menyatakan tidak ada pencemaran di Teluk Buyat.

Laporan itu juga dimuat dalam laman KLH pada 14 Oktober 2004.

Menurut Luhut, laporan itu juga menjelaskan seluruh parameter lingkungan di Teluk Buyat tidak melebihi standar baku mutu.

Walhi melalui Tim Advokasi Penegakan Hukum Lingkungan Teluk Buyat mendaftarkan gugatan perdata di PN Jakarta Selatan atas tindakan NMR berdasarkan laporan warga Buyat Pantai tentang pencemaran lingkungan kawasan itu.

Jakarta (ANTARA News) - Tim Terpadu yang meneliti perairan Teluk Buyat, Sulawesi Utara (Sulut), menyatakan bahwa perairan Teluk Buyat telah tercemar akibat limbah penambangan yang dilakukan oleh PT Newmont Minahasa Raya (NMR).

Gugatan legal standing diajukan berdasar laporan warga Dusun Buyat Pantai tentang kerusakan lingkungan dan keresahan masyarakat pada Agustus 2004.

Jaksa Penuntut Umum (JPU), Robert Ilat SH, mengatakan, akibat perbuatan terdakwa sesuai berita acara pemeriksaan laboratoris kriminalistik Pusat Laboratorium Forensik Mabes Polri nomor Lab:4171/KTF/2004 tanggal 27 September sampel air laut Teluk Buyat telah melebihi ambang batas baku mutu untuk biokta laut.

Tailing terdakwa PT NMR telah menurunkan kualitas air laut Teluk Buyat, Sladge dari sendimen pond PT NMR telah menurunkan kualitas air Sungai Buyat, sampel biokta laut dari Teluk Buyat telah terkontaminasi logam merkuri (Hg) dan logam arsen (As).

Nama Buyat mencuat setelah munculnya keluhan penyakit yang diduga Minamata yang diderita sejumlah warga di Desa Buyat, Minahasa, Sulawesi Utara.

Pencemaran ini masih diteliti tim terpadu, kendati beberapa LSM telah menyimpulkan adanya limbah berbahaya yang mencemari Teluk Buyat.

Teluk Buyat adalah lokasi pembuangan limbah tailing atau lumpur sisa tambang PT Newmont Minahasa Raya (NMR).

Tak pelak, sejumlah LSM menuding, penyakit yang diderita warga Buyat, adalah akibat limbah dari PT Newmont yang kemudian dibantah oleh pihak PT Newmont.

PT Newmont justru menuding yang mencemari Teluk Buyat adalah pertambangan emas liar di Teluk Buyat yang menggunakan merkuri untuk memisahkan emas dari bahan logam lainnya.

Namun kedatangan mereka ke Jakarta justru untuk membuktikan dan memberitahukan kepada publik bahwa darah mereka telah tercemar oleh hasil limbah beracun yang dikeluarkan oleh PT Newmont Minahasa Raya (NMR).

Menurut Ketua LBH Kesehatan, Iskandar Sitorus, kondisi para korban Teluk Buyat saat ini sangat memprihatinkan.

Iskandar berharap kepada pihak yang bersangkutan untuk memikirkan para korban Teluk Buyat. Tentang batasan dan konsekuensi atau saksi terhadap para pelanggar pencemaran lingkungan yang mengakibatkan terganggunya kesehatan.

"Permasalahan Teluk Buyat seperti disampaikan Gubernur Sulawesi Utara, hendaknya dipercayakan kepada aparat untuk menanganinya.

PT NMR memulai produksi emas di Mesel, Kecamatan Ratatotok, Kabupaten Minahasa, pada 1996 dengan analisis mengenai dampak lingkungan (Amdal) yang disetujui pemerintah.

Tambang emas ukuran sedang ini telah mengakhiri kegiatan penambangan bijih pada Oktober 2001. Pengolahan bijih emas cadangan akan berakhir pada 31 Agustus 2004.

Menteri Negara Lingkungan Hidup Nabil Makarim juga mengatakan, berdasarkan data yang telah dihimpun oleh tim Kementerian Negara Lingkungan Hidup, air laut di Teluk Buyat tidak tercemar. Bahkan berdasarkan data tersebut, kandungan air raksa atau merkuri yang terdapat pada ikan di perairan Teluk Buyat masih dibawah batas normal yang diakui internasional.

Nabil Makarim juga menambahkan berdasarkan pemeriksaan sementara, 40 warga yang diduga terkena penyakit Minamata di Teluk Buyat masih belum terbukti.

Setelah melakukan pemeriksaan sampel darah, Fakultas Mipa Universitas Indonesia menyimpulkan, 4 warga Teluk Buyat Minahasa Selatan positif tercemar merkuri.

Adanya pencemaran di Teluk Buyat juga dinyatakan oleh Pusat Laboratorium Forensik (Puslabfor) Polri. Hasil penelitian Puslabfor Polri menunjukkan terjadi pencemaran logam berat di atas ambang batas yang ditentukan di Teluk Buyat dan Ratatotok, Minahasa Selatan, Sulawesi Utara.

Kepala Badan Reserse dan Kriminal Polri Komjen Pol Suyitno Landung mengatakan, pihaknya meminta kegiatan penambangan emas yang dilakukan PT Newmont Minahasa Raya (MNR) dan rakyat dihentikan sementara.

Suyitno juga mengatakan, Pemda Sulut diharapkan segera mencari mata pencaharian lain bagi masyarakat yang sehari-harinya bekerja di penambangan tersebut.

Hasil penelitian sementara itu, berdasar sampel yang diambil dari air laut, biota dan lapisan sedimen di sejumlah titik yang tersebar di sekitar Teluk Buyat dan Ratatotok.

Karena itu, Suyitno mengatakan, polisi menjadwalkan pemeriksaan terhadap NMR.

Kapolri Jenderal Polisi Dai Bachtiar menegaskan, pihaknya akan berkoordinasi dengan Kementerian Lingkungan Hidup dan Departemen Energi Sumber Daya Mineral (ESDM) untuk kemungkinan menutup operasional PT Newmont Minahasa Raya.

Menyusul temuan Puslabfor Mabes Polri menyangkut bukti-bukti tercemarnya Teluk Buyat oleh perusahaan pertambangan tersebut.

Kapolri menyatakan, saat ini Polri tengah melakukan penyelidikan dan penyidikan lanjutan dari hasil temuan tersebut untuk menentukan tersangkanya.

Sementara itu, Warga Buyat yang tergabung dalam Masyarakat Korban Pencemaran Desa Buyat Pantai meminta pemerintah merelokasi mereka ke tempat yang lebih aman.

Koordinator Masyarakat Korban Pencemaran Desa Buyat Pantai, Mansyur L, tetap merasa yakin penyakit yang diderita para warga Desa Buyat Pantai disebabkan oleh pencemaran limbah merkuri, yang berasal dari PT Newmont Minahasa Raya dan bukan karena pola hidup masyarakat yang buruk.

Menurut Mansyur, hampir 50% dari sekitar 270 warga Desa Buyat Pantai terjangkit penyakit berupa kram pada sejumlah bagian tubuh, pusing yang terus menerus serta munculnya benjolan disejumlah bagian tubuh.

Untuk itu, masyarakat korban pencemaran Desa Buyat Pantai, meminta pemerintah menyediakan lokasi baru ditempat yang aman dari bahaya pencemaran limbah.

Sementara itu, PT Newmont Minahasa Raya menyatakan, akan bertanggung jawab bila tim independen yang menyelidiki kasus Buyat menemukan bukti adanya pencemaran akibat limbah PT Newmont.

Penutupan tambang PT NMR akan diikuti berbagai kegiatan reklamasi, pemantauan, dan pengelolaan lingkungan pascatambang selama tiga tahun.

Tabel B.5 Kelompok dokumen E: Mantan Presiden Soeharto Meninggal

Sebelumnya tim dokter kepresidenan mengumumkan bahwa keadaan mantan Presiden Soeharto pada Minggu pagi sangat kritis, pernafasan dangkal dan 100 persen kembali diambil alih alat bantu pernafasan. Kendati demikian, masalah korupsi Soeharto hanya bagian kecil dari aspirasi gerakan mahasiswa yang memaksa Soeharto turun tahta pada Kamis, 21 Mei 1998.

Perjuangan itu mengerucut menjelang Sidang Istimewa MPR November 1998, yang melahirkan Tap XI/MPR/1998 tentang Penyelenggaraan Negara yang Bersih dan Bebas dari Korupsi, Kolusi, dan Nepotisme, tertanggal 13 November 1998.

Pasal 4 Tap MPR itu berbunyi: "Upaya pemberantasan korupsi, kolusi, dan nepotisme harus dilakukan secara tegas terhadap siapapun juga, baik pejabat negara, mantan pejabat negara, keluarga, dan kroninya maupun pihak swasta/konglomerat termasuk mantan Presiden Soeharto dengan tetap memperhatikan prinsip-prinsip praduga tak bersalah dan hak-hak azasi manusia".

Tap MPR itu merupakan akomodasi politik terhadap perjuangan mahasiswa, yang waktu itu tidak setuju dengan pengesahan kedudukan BJ Habibie sebagai presiden, dan ingin menuntut pertanggungjawaban Soeharto terhadap korupsi dan pelanggaran HAM selama masa kekuasaannya.

Tuntutan gerakan mahasiswa 1998 untuk menegakkan supremasi hukum melalui pengadilan terhadap Soeharto tidak berdiri sendiri, tetapi berkaitan dengan lima tuntutan lain.

Yaitu penghapusan dwifungsi ABRI/TNI, amendemen UUD 1945, otonomi daerah seluas-luasnya, penegakan budaya demokrasi rasional, dan pertanggungjawaban Orde Baru (Orba).

Hampir sepuluh tahun sesudah Soeharto digulingkan, dia tidak juga diadili.

Penghapusan dwifungsi ABRI secara tuntas, kandas pada penolakan Cilangkap terhadap likuidasi komando teritorial.

Adapun tuntutan gerakan mahasiswa 1998 supaya rezim Orba meminta maaf terkait dosa-dosa yang telah dilakukan terhadap rakyat dan mengembalikan aset-aset yang diperoleh secara tidak legal, nyaris dilupakan orang.

Alih-alih minta maaf kepada rakyat, yang terjadi justru sebaliknya. Sidang Istimewa MPR November 1998, tidak cuma melahirkan Tap XI/MPR/ 1998, tetapi juga Tap XVII/MPR/1998 yang memerintahkan DPR dan Presiden meratifikasi semua instrumen hak asasi manusia (HAM) PBB, yang tidak bertentangan dengan Pancasila dan UUD 1945, dan menyebarkanluaskannya kepada rakyat.

Hanya sehari sebelum ulang tahunnya ke-90, 25 November 2005, Pinochet dikenai tahanan rumah dengan tuduhan dua pelanggaran hukum.

Pertama, tuduhan memperkaya diri secara ilegal, seperti penggelapan pajak serta pemalsuan paspor dan dokumen, untuk menyembunyikan kekayaan US\$ 27 juta di sejumlah rekening di bank asing.

Kedua, ia dituduh terlibat dalam "Operasi Kolombo", yakni pembunuhan dan penghilangan 119 aktivis kiri di Chile.

Namun, seperti juga Soeharto, kematian telah membebaskan Pinochet dari jerat hukum.

Januari 2008 kondisi kesehatan Soeharto kembali memburuk.

Setelah selama seminggu dirawat di rumah, Jumat, 4 Januari 2008 Soeharto dibawa ke RSPP karena mengalami gangguan jantung, paru-paru, dan ginjal, serta penumpukan cairan dalam tubuh.

Dalam perawatan kali ini sang jenderal besar itu harus rela tubuhnya dipasang ventilator untuk membantu fungsi pernafasan, alat pacu jantung untuk membantu fungsi jantung, dan alat cuci darah untuk membantu fungsi ginjal.

Tabel B. 6 Kelompok dokumen F: Tsunami di Aceh

TEMPO Interaktif, Jakarta:Gelombang Tsunami yang menyapu kawasan Aceh Utara dan Sumatera Utara, menurut Sekretaris Jenderal Departemen Sosial, Rohadi, lebih dari 1.400 orang.

"Kemungkinan korban masih akan bertambah,"katanya.

Menurut kantor berita asing (AFP dan Reuters)mengutip sumber dari Departemen Kesehatan, korban sudah mencapai 1.800 orang lebih.

Siang tadi, Wakil Presiden Jusuf Kalla yang mengepalai penanggulangan bencana gempa dan Tsunami, mengirim timnya ke Medan dan Aceh.

JAKARTA - Gempa hebat diiringi dengan gelombang pasang (tsunami) yang terjadi di kawasan Asia Selatan, (Minggu, 26/12).

Korban tewas gempa yang berpusat di Aceh itu terinci 2.498 orang di Sri Lanka, 2.000 orang di India, 257 orang di Thailand, 28 orang di Malaysia, 10 orang di Myanmar, dan 1.873 orang dari Indonesia yang tersebar di daerah Pulau Sumatera, termasuk Aceh (Banda Aceh, Bireun, dan Lhokseumawe).

Hingga berita ini diturunkan, di Pidie sudah ditemukan 165 mayat korban gempa.

Karena demikian banyaknya jumlah korban akibat gempa tersebut, pemerintah Sri Lanka telah mendeklarasikan bencana itu sebagai keadaan darurat nasional, dan pemerintah setempat menyerukan permintaan sumbangan.

Gempa hebat yang dibarengi dengan gelombang pasang di kawasan Asia Selatan tersebut, telah menjadi berita utama televisi-televisi berita terkemuka di dunia, seperti CNN dan juga BBC yang memberi banderol acaranya "Asia Quake".

Adapun di Aceh sendiri, yang didetek si sebagai pusat gempa, hingga kemarin telah ditemukan sedikitnya 60 mayat yang terhanyut.

Mereka dievakuasi ke Puskesmas Baiturrahman.

Demikian pula di Kabupaten Bireun, daerah yang cukup parah dilanda gempa, ditemukan 50 korban tewas.

Selain puluhan korban tewas, kata Bupati, ratusan rumah di 80 km garis pantai di Kabupaten Bireun, Aceh, hanyut akibat gelombang tsunami yang mencapai lima meter pascagempa dahsyat.

Ratusan warga juga diperkirakan terluka.

"Ratusan dan mungkin ribuan orang terluka.

Tapi saya tidak tahu, mereka ada di mana saja," kata Mustofa sembari menambahkan, dirinya telah meninjau sejumlah kecamatan yang menjadi korban tsunami, antara lain Gandapura, Jeumpa, Cangka, Janib, Pandrah, dan Samalagak.

Saking dahsyatnya gempa, yaitu mencapai 6,6 SR menurut BMG RI dan 8,1 SR menurut BMG Amerika Serikat (AS), telah menyebabkan gelombang tsunami.

Menurut Badan Meteorologi dan Geofisika (BMG) Polonia Medan, pusat gempa berasal di daerah Meulaboh, Aceh.

Tepatnya di OT 005912, 3,6 Lintang Utara, 96,28 Bujur Timur, kedalaman 25,0 sekitar 66 km sebelah selatan Kota Meulaboh Aceh.

"Dari wilayah Aceh, Medan, sampai Padang merasakan gempa ini.

Berdasarkan data sementara dari US GS (BMG AS), kekuatan gempa mencapai 8,1 Skala Richter," kata staf BMG Polonia Medan, Sunardi, kemarin (Minggu, 26/12).

Menurut Sunardi, gempa paling parah terjadi di kota Bireun, Aceh.

Berdasarkan informasi yang diterima dari BMG Banda Aceh, sejumlah rumah dan bangunan roboh.

"Listrik putus, dan sebuah jembatan dilaporkan rusak parah. Ratusan korban luka dibawa ke RS Harapan Bunda Aceh, dan diduga ada korban jiwa, namun belum diterima data lengkapnya," demikian Sunardi.

Gempa yang berkekuatan di atas 8 Skala Richter (SR), menurut BMG di sejumlah negara masuk dalam kategori 10 gempa terdahsyat, yang terekam sejak 1900.

Kekuatan gempa hingga 8 SR, selama ini tercatat menyebabkan bencana di kawasan yang sangat luas di sekitar pusat gempa.

Misalnya, gempa 8,1 SR di Mexico City pada 1985 menewaskan 9.500 orang.

Gempa hebat tersebut juga melumatkan Sri Lanka dan India.

Gelombang tsunami itu menewaskan sekitar 6.600 orang dan merendam pulau-pulau wisata di Thailand dan Maladewa.

Sri Lanka, yang menurut para pejabat jumlah korban tewas akibat tsunami mencapai 2.498, meminta bantuan internasional, kata Kantor Presiden Chandrika Kumaratunga.

Di Negara Bagian Tamil Nadu saja, seorang pejabat pemerintah mengatakan sedikitnya 1.625 orang tewas.

Di Sri Lanka, ribuan orang menyelamatkan diri dari tsunami terhebat sepanjang hayat mereka.

"Itu terjadi berulang-ulang.

1 Februari 1938, gempa berkekuatan 8,5 SR mengguncang Laut Banda.

Gempa itu menimbulkan tsunami yang menyebabkan kehancuran di Banda dan Kai, Indonesia bagian timur.

15 Agustus 1950, dua ribu rumah, kuil, dan masjid hancur akibat gempa berkekuatan 8,6 SR di Tibet/India.

Sedikitnya 1.500 orang tewas.

4 November 1952, gempa di Rusia dengan kekuatan 9 SR menyebabkan tsunami yang melanda kepulauan Hawaiian.

Tak ada korban jiwa.

9 Maret 1957, Alaska diguncang gempa berkekuatan 9,1 SR, terutama di Kepulauan Andreanof.

26 Desember 2004, Gempa berkekuatan 8,9 SR melanda Provinsi Aceh dan menyebabkan tsunami yang menewaskan ribuan orang di Sri Lanka, Thailand, Indonesia, India, dan Malaysia.

Sementara itu, Pusat Penanggulangan Masalah Kesehatan (PPMK) Departemen Kesehatan (Depkes), Senin (27/12) pagi, menyebutkan, hingga Senin pagi korban tewas di NAD sekitar 4.500 orang.

Dikhawatirkan, lebih dari 75 orang tewas akibat gempa disusul gelombang Tsunami di Kecamatan Afulu, Sirombu, Lahewa, dan Mandrehe, Kabupaten Nias, Sumut, Minggu (26/12) pagi sekitar pukul 08.00 WIB.

Ketua MPR Hidayat Nur Wahid menyampaikan belasungkawa yang sedalam-dalamnya atas musibah yang menimpa sebagian daerah NAD.

Sedang di Kabupaten Serdang Bedagai (Sergai) lima warga ditemukan tewas.

Kita akan menaikkan bendera setengah tiang," kata Presiden kepada pers sesaat sebelum meninggalkan Jayapura menuju Lokseumawe dan Medan untuk meninjau langsung daerah bencana di dua provinsi itu.

Tabel B. 7 Kelompok dokumen G: Manchester United Juara Liga Champions

MOSKWA, KAMIS - Manchester United (MU) mengangkangi Eropa.

Pada final Liga Champions lawan Chelsea di Stadion Luzhniki, Moskwa (Rusia), Rabu (21/5) atau Kamis dinihari WIB, MU mengalahkan Chelsea 6-5 dalam adu penalti.

Sebelumnya, mereka bermain imbang 1-1 selama 120 menit.

Pada pertandingan, Cristiano Ronaldo membawa MU unggul lebih dulu pada menit ke-26.

Namun, pada menit ke-45, Frank Lampard menyamakan kedudukan dan hasil ini bertahan sampai perpanjangan waktu usai, hingga harus diakhiri dalam adu penalti.

Sebuah tendangan ke-7 Chelsea yang dilakukan Nicolas Anelka mampu diblok kiper Edwin van der Sar.

Sontak, seluruh pendukung MU langsung bersorak gembira.

Kegagalan Anelka itu mengakhiri perlawanan Chelsea.

Dengan demikian, MU sudah tiga kali juara Liga Champions.

mereka uara pertama pada 1967-78 disusul gelar di musim 1998-99 dan di musim ini.

Pada adu penalti itu, enam pemain MU yang sukses melakukan penalti adalah Carlos Teves, Michael Carrick, Owen Hargreaves, Nani, Anderson, dan Ryan Giggs.

Satu-satunya pemain yang gagal mencetak gol justru Cristiano Ronaldo.

Sedangkan penendang Chelsea yang sukses adalah Michael Ballack, Julio Belletti, Frank Lampard, Ashley Cole, dan Salomon Kalou.

Dua pemain yang gagal mencetak gol adalah kapten tim John Terry dan Nicolas Anelka.

Kegembiraan buat Kota Manchester, air mata buat London.

Untuk kesekian kalinya, Chelsea gagal mencetak sejarah.

Sebaliknya, sejarah MU semakin besar.

Pada pertandingan itu, MU memang mencoba memenangkannya lebih cepat.

Sebab itu, pelatih Sir Alex Ferguson memasang tiga pemain bertipe menyerang, yakni Ronaldo, Carlos Tevez, dan Wayne Rooney.

Strategi itu cukup berhasil untuk menghadapi permainan defensif Chelsea.

MU mengambil inisiatif serangan lebih dulu.

Sementara Chelsea lebih mementingkan pertahanan.

Ini membuat MU bisa lebih sering melancarkan serangan, meski sempat kesulitan.

Berawal dari bola keluar, Wes Brown melempar bola kepada Paul Scholes.

Kerja sama keduanya mampu melewati Ashley Cole.

Brown kemudian mengirimkan umpan silang ke depan gawang Chelsea.

Ketinggalan 0-1, Chelsea baru mengerahkan serangannya.

Namun, pada awalnya mereka sempat lengah dalam membangun pertahanan.

Ini bisa dimanfaatkan oleh MU.

Gelandang MU itu langsung menendangnya ke gawang.

lagi-lagi, Cech melakukan penyelamatan gemilang.

Dia memblok bola tersebut, hingga gawangnya selamat.

Meski begitu, Chelsea tetap mencoba menyerang.

Tekanan yang sabar akhirnya membuat MU kewalahan.

Sebuah tendangan jarak jauh Micahel Essien membentur kaki Rio Ferdinand.

Frank Lampard memanfaatkan bola rebound itu dan menaklukkan kiper Edwin van der Sar.

Di babak kedua, Chelsea gantian lebih banyak menyerang.

Namun, keuntungan itu terlambat dimanfaatkan MU.

Manchester United berhasil meraih Piala Liga Champion setelah mengalahkan sesama klub Inggris, Chelsea, lewat adu penalti.

Manchester United lebih dulu unggul 1-0 lewat kaki Ronaldo namun menjelang akhir babak pertama Frank Lampard menyamakan kedudukan 1-1 yang bertahan hingga perpanjangan waktu 1×15 menit.

Dalam adu penalti dengan skor akhir 6-5 untuk United, Ronaldo gagal menyarakkan gol sedang dari Chelsea, tendangan John Terry mengenai tiang gawan sedangkan tendangan Anelka ditangkis kiper Manchester United, Edwin Van de Sar.

Tendangan penalti Nicolas Anelka diselamatkan oleh Edwin van der Sar sehingga memberi kemenangan bagi Manchester United dalam final Liga Champions setelah menang dalam adu penalti dengan skor 6-5 setelah dalam pertandingan 120 menit skor sama kuat 1-1.

Sundulan kepala Cristiano Ronaldo pada pertengahan babak pertama memberi keunggulan 1-0 bagi United yang seharusnya menambah satu dua gol lagi pada babak pertama, tetapi pada menit-menit terakhir Chelsea justru menyamakan kedudukan menjadi 1-1.

Babak ke dua ganti dikuasai Chelsea, Didier Drogba yang dikawal ketat oleh Nemanja Vidic sepanjang pertandingan, sempat lolos dari kawalan tetapi tendangannya menghantam tiang gawang.

MOSKOW – Manchester United (MU) menoreh prestasi gemilang di final Liga Champions.

Kami telah bekerja keras dan pantas mendapatkan (gelar) ini,” kata Sir Alex Ferguson, pelatih United, dalam konferensi pers di Stadion Luzhniki usai pertandingan.

Tak peduli harus kejujuran, saya menikmatinya,” kata pelatih yang sudah dua dekade memimpin United itu.

Laga United melawan Chelsea berlangsung seru.

Dua tim raksasa Inggris itu bermain agresif dan menciptakan banyak peluang.

United unggul dulu pada menit ke-26 ketika heading Cristiano Ronaldo memanfaatkan umpan Wes Brown tak dapat diantisipasi kiper Chelsea Petr Cech.

Ini adalah gol ke-42 Ronaldo untuk United di semua ajang musim ini.

Lampard nyaris mencetak gol kedua andai tendangannya di babak kedua tidak membentur tiang gawang United.

Pemain asal Pantai Gading itu menampar bek United Nemanja Vidic saat terjadi insiden di daerah pertahanan Chelsea.

Drama berlanjut dengan adu penalti.

Chelsea berpeluang menang setelah Ronaldo, yang menjadi eksekutor ketiga United, gagal melaksanakan tugasnya dengan baik.

Tapi, peluang itu sirna karena John Terry yang menjadi eksekutor kelima Chelsea pun gagal.

United memastikan gelar setelah penandang ketujuh Chelsea, Nicolas Anelka, tak mampu menaklukkan Van Der Sar.

Drama adu penalti di Stadion Luzhniki, Moskow, kemarin (22/5) berlangsung menegangkan.

Baik Manchester United maupun Chelsea memiliki eksekutor dan penjaga gawang hebat.

Penonton pun dag dig dug menunggu siapa pemenangnya.

Dua penandang pertama masing-masing tim sukses menjalankan tugasnya.

Yakni Carlos Tevez dan Michael Carrick di kubu United, serta Michael Ballack dan Juliano Belletti di kubu Chelsea.

Tekanan mengarah ke United ketika Cristiano Ronaldo yang menjadi penandang ketiga gagal.

Bola tendangan Ronaldo berhasil dimentahkan kiper Chelsea Petr Cech.

Sebaliknya, Frank Lampard yang menjadi eksekutor ketiga Chelsea berhasil mencetak gol.

Dua penandang United berikutnya, yakni Owen Hargreaves dan Nani, sukses menjalankan tugas.

Demikian pula Ashley Cole yang menjadi penandang keempat Chelsea.

Skor pun 4-4.
Chelsea bakal mengunci kemenangan jika John Terry berhasil menjalankan tugasnya.
Tapi, kapten The Blues itu gagal.
Dia terpelet dan tendangannya melenceng di samping kiri gawang Van Der Sar.
Adu penalti pun berlanjut.
Tekanan berbalik kepada Chelsea ketika penandang ketujuh United Ryan Giggs sukses mencetak gol.
Eksekutor ketujuh Chelsea harus berhasil untuk menyamakan skor.
Kiper Timnas Belanda itu mengaku sangat senang dengan gelar yang diraih United.
Ini gelar Liga Champions kedua yang diraih Van Der Sar setelah 1995 saat dia membela Ajax Amsterdam.
Dia bahkan sampai menitikkan air mata ketika Anelka gagal menjalankan tugasnya dan United memastikan juara.

